



# **ACTA DE SERVICIOS DE SALUD MENTAL**

## **Borrador Año Fiscal 2016-17 Actualización Anual del Programa y Plan de Gastos de Tres Años**

**Publicado por 30 días para Revisión y Comentarios  
por parte del Público  
A partir del 12 de Diciembre 2016, al 11 de Enero 2017**

## **Borrador de la Actualización Anual del MHSA del Año Fiscal 2016 - 17 del Condado de Sacramento**

---

### **Resumen Ejecutivo**

La Propuesta 63 fue aprobada por los votantes de California en Noviembre del 2004 y se conoce como El Acta de Servicios de Salud Mental (MHSA). El MHSA autorizo el aumento de impuestos a los millonarios del (1% de impuesto sobre los ingresos personales para personas que hacen más de un \$1 millón por año) para desarrollar y aumentar programas de salud mental basadas en la comunidad. La meta del MHSA es reducir el impacto negativo a largo plazo sobre personas y sus familias como consecuencia de la falta de tratamiento de las enfermedades mentales serias.

El Condado de Sacramento es uno de los dieciocho Condados localizados en la Región Central de Salud Mental del Estado de California. El State of California, Department of Finance calcula que la población en el Condado del Sacramento en el año 2013 será aproximadamente de 1.45 millones de habitantes. Como tal, Sacramento es considerado un Condado grande, en especial si es compara con las poblaciones de Condados vecinos. Sacramento es una de las comunidades más diversas de California con un umbral de cinco idiomas (Español, Ruso, Vietnamita, Hmong y Cantonés). Históricamente, el Condado de Sacramento ha sido uno de los tres Condados de California que recibe el mayor número de refugiados. Le damos la bienvenida a esos residentes nuevos y seguimos trabajando para satisfacer las necesidades particulares de estas comunidades.

El Condado de Sacramento ha trabajado cuidadosamente en la planificación e implementación de todos los componentes del MHSA. La aprobación del AB100 en el 2011 y del AB1467 en el 2012, hizo muchos cambios importantes en el MHSA, incluyendo el cambio de asignaciones de presupuesto público a distribuciones mensuales con base en impuestos recaudados, al igual que la transferencia de autoridad para la aprobación/actualización del plan, que estaba a cargo del Estado y pasando esa autorización a la Junta de Supervisores locales. Estos cambios también les da a los Condados la oportunidad de presentar actualizaciones anuales del MHSA de una manera más significativa para las partes locales interesadas.

Los planes para cada componente del MHSA son el resultado de procesos de planificación de comunidad local. Los programas contenidos en los planes funcionan junto con el resto del sistema para crear continuidad de servicios que cubren los vacíos existentes y con el fin de satisfacer de mejor manera las necesidades de nuestra comunidad que es tan diversa.

El componente de los **Servicios y Apoyo a la Comunidad (CSS)** proporciona financiamiento para servicios de tratamiento de salud mental y apoyos para niños o jóvenes y sus familias que tienen trastornos emocionales graves, así como para adultos con enfermedades mentales serias. La vivienda también es una parte importante del componente del CSS. En el Condado de Sacramento, hay nueve (9) Planes de Trabajo del CSS previamente aprobados que incluyen diecinueve (19) programas. Con el paso de los años, estos programas se han extendido y evolucionado a medida que hemos procurado prestar servicios efectivos y de alta calidad, con el fin de satisfacer las necesidades de niños, jóvenes, adultos, adultos mayores y sus familias.

Como se mencionó en el Plan de Tres Años y en la Actualización Anual anterior, la Division of Behavioral Health Services facilitó un proceso de planeación comunitaria de tres etapas para aumentar la programación del CSS a partir del año 2014. Esta programación nueva y aumentada

## **Borrador de la Actualización Anual del MHSA del Año Fiscal 2016 - 17 del Condado de Sacramento**

---

se encuentra en diferentes estados de implementación, de acuerdo a lo descrito en la presente Actualización Anual.

El componente de **Prevención e Intervención a Tiempo (PEI)** proporciona financiamiento para programas y actividades diseñados para evitar que se presenten enfermedades mentales, o que lleguen a ser más severas o debilitantes. El PEI del Condado de Sacramento está integrado por cuatro (4) proyectos previamente aprobados y contienen treinta y uno (31) programas diseñados enfocados en la educación y prevención de suicidios, fortalecer las familias, la salud y el bienestar integral, y para reducir el estigma y la discriminación de las enfermedades mentales. En el año fiscal 2015-16, este componente aumento para incluir programas de alivio para salud mental, así como Mobile Crisis Support Teams.

El componente de **Trabajo, Educación y Entrenamiento (WET)** proporciona financiamiento de tiempo limitado con el objetivo de reclutar, entrenar y retener personal que sea competente cultural y lingüísticamente diferente para el sistema público de salud mental, y asegurar que reciban el entrenamiento adecuado para proveer servicios efectivos y administrar programas enfocados en el bienestar y la recuperación. El plan WET del Condado de Sacramento está integrado por ocho (8) acciones previamente aprobadas.

El componente de **Innovación (INN)** proporciona financiamiento de tiempo limitado para probar prácticas nuevas o métodos de salud mental y/o para mejorarlas, con el fin de aumentar el acceso (incluyendo acceso a grupos que no reciben servicios), aumentando así la calidad de los servicios, o promoviendo la colaboración entre las diferentes agencias.

El primer Proyecto INN aprobado por el Condado de Sacramento, conocido como Respite Partnership Collaborative (RPC) se extendió por cinco años desde el 2011 hasta el año 2016. Los programas de relevo para la salud mental establecidos por medio de este proyecto han hecho la transición a un financiamiento del MHSA CSS/PEI sostenido y están descritos en más detalle en la Actualización Anual.

En Mayo del 2016, el Mental Health Services Oversight and Accountability Commission (MHSOAC) aprobó el segundo Proyecto INN del Condado de Sacramento, conocido como Mental Health Crisis/Urgent Care Clinic. El progreso en la implementación de este Proyecto está descrito en la Actualización Anual.

El proyecto de **Necesidades Tecnológicas (TN)** incluido en el componente de Instalaciones de Capital y Necesidades Tecnológicas financia y atiende nuestro compromiso de pasar a tener un Registro de Salud Electrónico y Registro de Salud Personal, con el fin de mejorar la atención para los clientes por medio de un método en varias etapas.

El proyecto de **Instalaciones de Capital (CF)** se finalizó en el año fiscal 2015-16. El proyecto renovó tres edificios en el complejo Stockton Boulevard con el fin de consolidar las clínicas de Adult Psychiatric Support Services (APSS). Estas renovaciones permitieron extender la capacidad de servicios con espacio para actividades adicionales de bienestar manejados por consumidores y familias, y para eventos sociales.

**Borrador de la Actualización Anual del MHSA  
del Año Fiscal 2016 - 17 del Condado de Sacramento**

---

Descripciones detalladas de los programas y actividades para cada uno de los componentes mencionados del MHSA están incluidos en La Actualización Anual del Año Fiscal (FY) 2016 - 17 del MHSA.

El borrador de la Actualización Anual para el FY 2016-17 del MHSA será publicado durante 30 días para comentarios del público a partir del 12 de Diciembre del 2016, hasta Enero 11 del 2017. El Mental Health Board realizará una audiencia pública el día Miércoles 11 de Enero del 2017, comenzando a las 6:00 p.m. en el Grantland L. Johnson Center for Health and Human Services, localizado en el 7001-A East Parkway, Sacramento, CA 95823.

Si algún miembro de la comunidad quiere participar en la Audiencia Pública, y necesita servicios de intérprete o de algún acomodo razonable, favor de comunicarse con Jay Ma lo más pronto posible antes del día Miércoles 4 de Enero del 2017, al numero (916) 875-4639 o al correo electrónico: [MaJay@saccounty.net](mailto:MaJay@saccounty.net).